

Mugan donará 0,10 euros para regalos solidarios por cada interacción que reciba en las redes sociales

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2014(e)ko abendua(r)en 16-(e)an 10:06etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 16 de Diciembre de 2014.

Mugan donará 0,10 euros para regalos solidarios por cada interacción que reciba en las redes sociales

-

- M.A.I.
- IRUN

16 diciembre 201400:10

La Asociación de Comercio y Hostelería Mugan ha lanzado una serie de propósitos de apoyo al consumo local, con motivo de las Navidades. Con el objetivo de «producir el apoyo del consumidor hacia todos estos pequeños comerciantes y hosteleros», Mugan ha puesto en marcha esta campaña que contempla distintas acciones. Una de ellas es la publicación, en las redes sociales, de mensajes de apoyo al comercio y hostelería locales, en los que se invita a la ciudadanía a consumir en ellos. El componente solidario «estará presente en este propósito, y donaremos el importe total que resulte de multiplicar los me gusta, compartidos, tweet y retweets que se reciban en las redes sociales de Mugan por 0,10 euros. La cantidad resultante se destinará a regalos solidarios».

La campaña se completa con la colocación de carteles y de 'la sonrisa de Mugan' en los comercios. También se repartirán tickets numerados entre los clientes, dándoles la opción a participar en un sorteo de regalos por valor de 4.000 euros, un regalo de 2.000 euros y 10 regalos de 200 euros en cheques de compra para gastar en los establecimientos de Mugan.